

# 名経大とつくる 地域のげんき!

[特集]

「産業界」とのコラボレーション

地域の未来を応援!

- 犬山まちピアノ「キャスピ」
- 犬山市企業マップ
- コラボ恵方巻
- 産官学で考える「観光都市いぬやまの未来」
- 大口町・大口町商工会との連携協定締結式
- いちにち女性議会
- いぬやま地域つながるシンポジウム
- ファミリーデーなごや



2021(令和3)年11月2日  
企業マップ・(株)カトーJ取材



2022(令和4)年5月7日  
コラボ恵方巻・中部魚錠(株)本社見学

# 犬山まちピアノ 「キャスピ」

名経大から犬山市へ寄贈されたピアノが、犬山駅東にある商業施設の一角にストリートピアノとして生まれ変わりました。買い物袋を提げた人が立ち寄り、弾いている人にリクエストする人が現れたり…。犬山ならではの郷土愛にあふれた光景に出会うことができます。



僕の大好きな曲「六兆年と一夜物語」を演奏しました。カッコいいメロディーを、聴きにきてくれた人と共有でき、とても幸せな時間でした。

天池 夢翔さん



「Moanin」を演奏させていただきました。とても洒落な曲です。サクソとドラムとピアノのバージョンもあるのですが、今日はピアノだけで弾いてみました。このストリートピアノが多くの人に弾いてもらえたら嬉しいです。

小宮 響さん

2022(令和4)年5月13日(金)  
キャストヨシヅヤ犬山店1階セントラルコート

犬山市×犬山しろひがし商業協同組合  
×名経大

地元高校生が  
キャスピを訪れました。



この度、名古屋経済大学のご協力のもと、市民の皆様をはじめ多くの方々に親しまれるよう『キャスト』と『ピアノ』を掛け合わせて名づけた『キャスピ』を設置しました。キャスト専門店にお越しの際はぜひ会いに来てください。

犬山しろひがし商業協同組合理事 ●高木 達朗さん



特集!

2022(令和4)年4月12日(火)～  
名古屋経済大学・中部魚錠本社

中部魚錠(株)×名経大



## コラボ恵方巻

来年の干支「うさぎ」の節日には、管理栄養学科学生アイデアが盛り込まれた「恵方巻」が店頭並びます。打合せを重ね、価格面・使用する材料について積極的な意見交換を行いました。中部魚錠の「魚」へのこだわりを知りたいと、5月7日(土)には「土曜朝市」を見学。魚錠の誕生から現在の取り組みまで、伊藤社長から直接お話を聞く機会までいただきました。



2022(令和4)年4月24日(日)  
ホテルインディゴ犬山有楽苑

犬山市×犬山商工会議所×名古屋鉄道(株)×名経大

産官学で考える

## 「観光都市 いめやまの未来」

「犬山市観光戦略」の策定を機に、計画推進に向けて連携を深めている名古屋鉄道(株)のトップから直接お話をうかがう機会として、オープン間もないホテルインディゴ犬山有楽苑にて産官学連携講演会を開催しました。

高崎裕樹社長は、これからの犬山観光のキーワードとして「深く」「広く」「長く」を示されました。これは、本学が進めてきた「住み続けたいまち犬山・学術都市犬山づくり」に通じるものです。この講演会がきっかけとなり、犬山の観光産業の成長・魅力の向上、持続可能なブランド化の実現に向けた取り組みが推進されることを期待します。

佐分学長が挨拶



犬山観光学生大使・法学部3年  
深谷愛弥が司会を務めました。

## 犬山市企業マップ

名古屋銀行の企画で、市内4中学校の生徒と本学学生が犬山市内に事業所を置く企業7社を訪問・取材し「犬山市企業マップ」を作成。犬山市企業マップは3月30日(水)開催の贈呈式で犬山市へ送られました。



犬山市在住で、もともと市内企業に興味があったため、まさに渡りに船の思いで参加しました。事前に質問等を準備し企業を訪問しましたが、見学時に詳細な説明をしてくださることもありました。大学生目線の質問にも、ご自身の経験や、社会人になるための心構えのようなお話を含めて答えてくださいました。合計3社も見学でき、とても貴重な経験になりました。

経済学部4年 ●下田 龍



協力企業 (50音順)  
株式会社カトー  
兼子工業株式会社  
桑原木材株式会社  
合資会社育木研磨工業所  
戸松冶金株式会社犬山工場  
ミズホエレス株式会社  
株式会社横井包装



2021(令和3)年7月19日(月)～ 犬山市内企業  
2022(令和4)年3月30日(水) 犬山市役所

犬山市×犬山市内企業  
×犬山商工会議所  
×名古屋銀行×名経大



## 大口町・大口町商工会との 連携協定締結式

2022(令和4)年5月10日(火)  
大口町役場

大口町×大口町商工会×名経大

大口町とは2002(平成14)年に交流協定を締結以来「子どもの読書推進事業」をはじめ教員の各種委員会の委員就任などの連携活動を続けてきました。このたび大口町制60周年の節目に「産業界」を含めた新しい枠組みでの連携協定を締結しました。今後幅広い活動を通して、まちの活性化を応援していきます。



これまでの取り組み

2018(平成30)年～

子どもの読書推進事業  
2020(令和2)年2月1日(土)  
大口町中央公民館



子どもの読書推進事業  
2019(平成31)年2月2日(土)  
憩いの四季



子どもの読書推進事業  
2018(平成30)年2月4日(日)  
大口町中央公民館



大口町施設見学  
2018(平成30)年2月5日(月)  
大口町北保育園・大口北児童センター



# 地域の未来を応援!

## いちいち女性議会

犬山市内に在住・在勤・在学のいちいち女性議員13人が、日頃の生活の中で抱えている疑問や提案などを議場で発言しました。若者世代を代表として2名の学生が学びの中で気づいたことなどを提案しました。



2022(令和4)年3月23日(水)  
犬山市議場

### コラボ 犬山市議会 × 名経大



「空き家バンクの取り組みについて」  
市のホームページ情報の改善と空き家バンク利用方法を提案。  
法学部3年 ● 近藤結麻 議員



「犬山の食と農業の環境整備と活用について」  
小さい頃から農業体験ができる仕組みづくり。  
名古屋経済大学との特産品やレシピ共同開発を提案。  
管理栄養学科4年 ● 新城朱莉 議員



## いぬやま地域つながるシンポジウム

～大学との地域連携のあり方～

地域連携センターを拠点に展開している地域活動の意義や役割を佐藤正之副センター長が紹介。2名の学生による報告では、地域活動を始めたきっかけや、地域活動から起業したケースなど、自身の体験を振り返りながら発表しました。



2022(令和4)年2月26日(土)  
犬山市協働プラザ(web配信)

### ジョインいぬやま × 名経大



## ファミリーデーなごや

子どもの健やかな成長に必要な家庭の大切さや役割を考える機会として「ファミリーデーなごや」が開催されました。今回はオンラインで実施され、コロナ禍、家庭でも楽しめるイベントに学生が企画・制作した動画を教育保育学科から3本、管理栄養学科から2本配信しました。

2022(令和3)年1月8日(土)～3月31日(木)  
Web開催

### コラボ 名古屋市教育委員会 × 名経大



1/8日は、10:30スタート!  
「あいモンが行く!!」オンライン講演会  
はじめ、いろいろな動画が配信されます。  
(一部、当日のみの限定配信)  
その他にも、親子で楽しめる動画がもりだくさん!  
開催期間中は何度でも繰り返し  
ご覧いただけますので、  
ぜひご家族でお楽しみください。

